



**Nombreux sont ces supporters des Lions qui pensent que Nouhou Tolo est largement passé à côté de la rencontre Cameroun vs Ouzbékistan de ce vendredi.**

La côte de Nouhou Tolo a baissé. Le jeune international camerounais, pourtant l'une des grandes attractions de la dernière édition de la Coupe d'Afrique des Nations (CAN Cameroun 2022), n'est plus dans le cœur des certains fans des Lions.

Le jeune latéral gauche des Sounders de Seattle en Major League Soccer (D1 américaine), n'est plus le chouchou du public.

Après la défaite du Cameroun face à Ouzbékistan ce vendredi, Nouhou Tolo a essuyé les critiques les plus acerbes.

Pourtant, les mêmes fans le présentaient comme le véritable détonateur du jeu des Lions Indomptables il y a quelques mois.



Le joueur solide comme le roc sur le côté gauche de son équipe pendant la CAN, à l'image d'un certain Roberto Carlos à l'époque avec le Real Madrid et le Brésil, n'est plus que l'ombre de lui-même, dit-on de lui.



Jacob Karsam

Koulou et son semblable Mandjeck doivent retourner dans leur forteresse, quant à Nouhou et son congénère Mbaïzo sont contraints d'aller s'inscrire à l'école de Collette Dzana et revenir après le Qatar. Nonobstant, Oyongo , Ngadeu et Anguissa doivent revenir au plus vite.



**Nouhou joueur très limité ,  
aucun centre, tous les  
ballons venaient de fai. Il doit  
nous excuser avec son foot  
du quartier là !**

44 min J'aime Répondre



**Dorette Maah Ndjiklang** Jacob...



**Chaveli Elanga Ozang** et 114 autres pe...



Chaveli Elanga Ozang et 114 autres pe...

Mais après tout, il faut accorder à Nouhou Tolo des circonstances atténuantes. Il a été aligné dans un system de jeu compliqué. Difficile donc pour lui de retrouver ses repères.